



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Zeugnisübergabe an Forstinspektor-Anwärter und Forstreferendare

Staatssekretär Gert Zender: „Das Land Sachsen-Anhalt freut sich über gut ausgebildete Nachwuchskräfte“

Magdeburg. Sachsens-Anhalts **Staatssekretär für Landwirtschaft und Forsten, Gert Zender**, hat die Zeugnisse an die Absolventinnen und Absolventen des Vorbereitungsdienstes für die Laufbahn Forstdienst übergeben. Sie werden vom Land als Forstinspektoren und Forsträte in das Beamtenverhältnis auf Probe beziehungsweise in ein Angestelltenverhältnis übernommen.

Die Forstinspektoren waren die ersten, die einen Studienplatz für den Dualen Studiengang „Forstwirtschaft und Ökosystemmanagement“ im Beamtenverhältnis angeboten bekommen haben. Sie verfügen nach dem Studium sowohl über einen wissenschaftlichen Abschluss (Bachelor of Science) als auch über eine Laufbahnbefähigung.

„Wir brauchen dringend kompetente und engagierte Nachwuchskräfte, die unsere Land in Zukunft gestalten, die anpacken und mitgestalten wollen.“, sagte Staatssekretär Gert Zender. Es sei notwendig, den Landesforst mit zusätzlichem Personal auszustatten, um die Anforderungen der momentanen Krisensituation zu erfüllen und einen zukunftsfähigen Wald aufzubauen.

Alle Absolventen werden vom Landeszentrum Wald Sachsen-Anhalt sowie vom Landesforstbetrieb und vom Ministerium übernommen.

Hintergrund:

Das für Forsten zuständige Ministerium hat im Jahr 2019 als erstes Landesministerium Studienplätze für den Dualen Studiengang „Forstwirtschaft und Ökosystemmanagement“ im Beamtenverhältnis angeboten. Die Bewerberinnen und Bewerber verfügen nach dem Studium sowohl über einen wissenschaftlichen Abschluss (Bachelor of Science) als auch über eine Laufbahnbefähigung – die Voraussetzung als Beamtin oder Beamter in Forstbetrieben oder in der Forstverwaltung übernommen zu werden.

Das Duale Studium dauert dreieinhalb Jahre und verknüpft Theorie- und Praxisphasen miteinander. Die Praxisphasen werden im Landeszentrum Wald und im Landesforstbetrieb des Landes Sachsen-Anhalt absolviert. Die Theorieausbildung in Form eines Bachelorstudiums findet an der Fachhochschule Erfurt - Fachrichtung Forstwirtschaft statt. Im Rahmen des dualen Systems wird das theoretisch erlangte Wissen direkt in die Forstpraxis umgesetzt.

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten gibt es auch auf den

Social-Media-Kanälen des Ministeriums bei [Twitter](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#)